

小春日和

郡山市立御館中学校
3年1組学級通信
R6.6.28
第12号
発行者:



授業参観：国語



日曜日に行われた授業参観には、多数ご出席いただきありがとうございます。ありがとうございました。



生活班ごとに、タブレットでまとめたことの発表でした。私が見られたのはわずかな時間でしたが、どのグループもよくまとめていたと思います。



昨年度より、6月の授業参観後は学年懇談会がなくなりましたが、進路学習会に多数出席いただきましてありがとうございました。時間の関係で知りたいことが十分に聞けなかったかもしれません。夏休みに実施される三者教育相談でお答えしたいと考えます。

【来週の時間割】

時程	1	2	3	4	給食	5	6	行事/下校時刻
1日(月)	A 英	美	理	体	○	社	数	ソフトテニス部保護者会 /16:10
2日(火)	A 理	数	英	国	○	家	生き方	/16:10
3日(水)	B 理	社	英	音	○	数	歌舞伎	/16:20
4日(木)	B 国	体	社	数	○	高校説明会		/15:40
5日(金)	A 理	体	英	道	○			学校訪問・清掃なし /13:40

教育講演会：こびととくつや



紙芝居とバイオリン演奏という組み合わせで教育講演会(音楽会)が開かれました。生徒は、終始無言でバイオリン演奏だけだったので、驚いたようでした。

初めにクレヨンで○を描きました。思い思いの色、大きさで描かれたものが、最後に左のような作品になりました。生徒昇降口に飾りましたので、来校の際はぜひ近くでご覧ください。

生徒の感想より (抜粋)

- ・バイオリンだけで物語が想像できて、とてもすごかったです。
- ・ヴァイオリンもすごくきれいで、お話にも目も耳も心も奪われました。
- ・『こびととくつや』というお話は知らなかったけれど初めてでも内容がわかったのでおもしろかったです。
- ・バイオリンの演奏と紙芝居がマッチしていてとても感動しました。
- ・バイオリンで校歌を演奏してすごかったです。
- ・登場人物の心情に合わせてバイオリンの演奏を変えていて、とてもお話に集中できました。その後の絵は、私たちがクレヨンで描いた丸たちが風船になったのが感動しました。



保護者の感想より (抜粋)

- ・本日の演奏を聴いて、バイオリンと紙芝居の作品がとてもマッチしていて素晴らしかったです。なかなかこのような講演は聞けないので良い経験になりました。最後のパフォーマンスもバイオリンの演奏とともに絵を描ききるという高度な演奏パフォーマンスを聞くことができ、良い思い出になりました。

高校説明会

7月4日(木)に高校説明会が実施されます。夏休み中に実施される高校ごとの一日体験入学もありますが、高校から先生をお招きして説明していただける会です。生徒が直接質問することもできるので、有意義な会にしていきたいと思います。